

Francine Leroux expose à la salle Grand Fort

SAINT-JEAN-SUR-RICHELIEU- 6 juin 2012- La corporation du Fort St-Jean, en collaboration avec art[o], vous invite au vernissage des œuvres de Francine Leroux le jeudi 12 juillet à 17 h, dans la salle Grand Fort du pavillon Dextraze. Une occasion unique d'apprécier les toiles de cette artiste.

Artiste peintre contemporaine, utilisant l'acrylique allié des techniques mixtes pour animer des personnages souvent indéfinis ou des scènes mi-abstraites, pour être utilisés ensuite dans une atmosphère tirée de l'imaginaire.

Le papier, la superposition de couleurs par transparence, les textures, et parfois des collages ou transferts sont le départ du tableau. Les formes qui s'y présentent apportent le sens, le sujet de l'œuvre, l'inspiration de l'artiste au gré de ses émotions du moment jusqu'au ressenti que tout a été dit.

Francine Leroux aime utiliser une complémentarité de couleurs automnales avec une recherche de transparence pour faire ainsi émerger des formes mi-ombre mi-lumière. En finalité, une touche de calligraphie permet d'y sceller l'empreinte personnelle de l'artiste.

« La peinture est pour moi un espace de création par lequel je retrouve une harmonie intérieure. Dans ce silence, je ressens, j'admire et je m'émerveille de la simplicité de ce qui EST, de qui je suis et de ce qui m'entoure. »

Directrice des communications à l'AAPARS, membre du comité organisateur de l'événement Art et Passion Ste-Julie, professeur de peinture dans son atelier, Francine Leroux a de nombreuses expositions solos et collectives à son actif.

L'exposition se poursuit jusqu'à la fin septembre.

Pour infos : www.cooparto.com

Martine Lorrain-Cayer
Directrice générale